

Tratamiento del paciente en estadio intermedio. TARE y expectativas del tratamiento combinado

Dra. Mercedes Iñarrairaegui

Puntos Clave

- El estadio intermedio constituye un grupo heterogéneo de pacientes.
- Las terapias intraarteriales son, por el momento, el tratamiento de elección para los pacientes con hepatocarcinoma en estadio intermedio. (TACE evidencia de primer nivel y RE en evidencia de segundo nivel).
- El papel de la RE está migrando hacia estadios más precoces. La dosimetría personalizada permite mejorar la respuesta al tratamiento.
- No hay diferencias en seguridad y eficacia entre cTACE y DEB-TACE. La combinación de TACE con TKI no ha demostrado beneficio clínico.
- La combinación de TRL con inmunoterapia tiene un buen perfil de seguridad y resultados prometedores en ensayos en fase II.
- Se ha abierto un gran campo de investigación y nos esperan grandes novedades.

ORGANIZA: